Christian Hierneis

Bewerbung um Platz 10 der oberbayerischen Liste zur Landtagswahl 2023



Umwelt ist nicht alles. Aber ohne Umwelt ist alles nichts.

Zur Person:

Grünes:

- Seit 2018 Mitglied des Landtags, Sprecher für Umweltpolitik und Tierschutz
- 2013 2018 Sprecher und seit 2018 Beisitzer des OV Maxvorstadt/Schwabing/ Freimann
- Grünes Mitglied seit 2008
- Kooptiertes Vorstandsmitglied der LAG Ökologie T.U.N. (Tiere – Umwelt – Natur)
- Mitglied in der BAG Tierschutz und im AK Tierschutz München

Berufliches:

- 2014 2018 Referent für Verbraucherschutz, Ernährung, Gentechnik und Tierschutz unserer Landtagsfraktion
- Seit 2004 selbständiger Umweltberater
- Rechtsfachwirt

Ehrenamtliches:

- Seit 2002 Vorsitzender der Kreisgruppe München (Stadt und Landkreis) des BUND Naturschutz (28.000 Mitglieder)
- 2004 2018 Mitglied im Landesvorstand des BN in Bayern (265.000 Mitglieder)
- Seit 2004 Mitglied im AK Alpen des BN
- Sprecher "Bündnis München gegen die 3. Startbahn" und "NOlympia München"
- Mitglied des Beirats "Vorranggebiete Windenergie" der Planungsregion 14

Mitgliedschaften:

- Umwelt: LBV, Verein zum Schutz der Bergwelt, Ornithologische Gesellschaft, Isartalverein, Zoologische Staatssammlung
- Weitere Vereine (Sport, Kultur, Freiwillige Feuerwehr)

Sonstiges:

- Vortragstätigkeiten (seit 2002 ca. 300 Vorträge)
- Seit 2010 Lehrbeauftragter an der Volkshochschule München
- Mitautor der Managementpläne für Wolf, Bär und Luchs beim StMUV/LfU

Weitere Infos:

www.christian-hierneis.de www.facebook.com/christian.hierneis/ www.instagram.com/christianhierneis/ www.youtube.com/@christian.hierneis

Liebe Grüne,

Blühwiesen und Feldlerchen – wo gibt's die noch? Große Teile unserer Natur sind gefährdet oder schon verschwunden. Unsere Städte heizen sich auf und Wasser wird zur Mangelware. Ständig werden neue Flächen versiegelt und dabei wertvolle Lebensräume vernichtet. Über 60 Jahre CSU-Regierung haben ihre negativen Spuren in Bayern hinterlassen. Genau das wollen und müssen wir in diesem Jahr ändern. Denn wir Grüne können diese Entwicklung umkehren. Wir brauchen den Wandel hin zu einer Politik, die für ein ökologisches, ressourcenschonendes, soziales, gerechtes, und damit zukunftsfähiges und lebenswertes Bayern steht. Einer Politik, die sich an den Bedürfnissen der Menschen, dem Schutz der Umwelt und den Herausforderungen der Zukunft orientiert. Feldlerchen und Wildbienen werden nur mit uns Grünen eine Zukunft in Bayern haben. Ich setze mich dafür ein, dass es in Bayern weiterhin artenreiche Landschaften gibt.

Seit mehr als 20 Jahren engagiere ich mich im Umwelt-, Natur- und Klimaschutz und bringe meine Erfahrung und meine Vernetzung mit Verbänden, Wissenschaft, Unternehmen und Kommunen ein. Als umweltpolitischer Sprecher unserer Landtagsfraktion kämpfe ich seit 2018 im Bayerischen Landtag für alle Bereiche des Umwelt- und Naturschutzes: Vom klassischen Artenschutz über die Klimaanpassung bis hin zur zukunftsfähigen Abfall- und Kreislaufwirtschaft. Themen wie eine nachhaltige Ernährung oder Tierschutz bringe ich ebenso voran wie das immer wichtiger werdende Thema Wasser, zu dem ich für unsere Fraktion gerade ein umfangreiches Konzept zum Schutz unseres Wassers erstellt und veröffentlicht habe.

Die Klimakrise und die Biodiversitätskrise sind immense Bedrohungen für Mensch und Natur. Unsere Grünen Kernthemen Umwelt-, Natur- und Klimaschutz sind deshalb überlebenswichtig und auch für viele Menschen wahlentscheidend. Keine der anderen im Landtag vertretenen Parteien, schon gar nicht die Regierungsfraktionen, können, wollen oder machen das. Nur wir Grüne können ökologische Politik zum Wohle von uns Menschen und unseres Planeten und werden damit unsere Lebensgrundlagen sichern.

Ich werde mich wie bisher intensiv für den Erhalt der Biodiversität und für mehr Schutzgebiete, für viel mehr Recycling, für sauberes Wasser, gegen den Flächenverbrauch und gegen die Plastikflut engagieren. Ich werde unsere Kommunen und die Landkreise weiter bei der dringend notwendigen Klimaanpassung und beim Baumschutz unterstützen, das Schwammstadtprinzip und den ökologischen Hochwasserschutz voranbringen. Für all das und noch viel mehr, für eine intakte Natur und Umwelt werde ich mich weiterhin mit all meiner Energie einsetzen und bitte Euch dafür um Eure Unterstützung.

Fuer

Michian